
Забота о людях — приоритетное
направление  работы  ВНС:  в
Минске  прошел  Пленум  Совета
Федерации профсоюзов Беларуси
На  очередном  Пленуме  Совета  Федерации  профсоюзов  Беларуси
обсудили подходы к избранию делегатов в состав ВНС. Подробнее
о важной для Беларуси общественно-политической кампании и роли
профсоюзов  в  ней  рассказала  принявшая  участие  в
Пленуме  председатель  районного  объединения  профсоюзов
Лариса Леглик.

Основным  докладчиком  по  повестке  дня  стал  председатель
Федерации профсоюзов Беларуси Михаил Орда. Как отметил он в
своем выступлении, такого уровня экономических и военных угроз
в истории нашей страны еще не было. И в нынешних условиях нам
приходится  совместно  отстаивать  наши  достижения,  мирную,
спокойную жизнь.

Всебелорусское  народное  собрание  должно  стать  важнейшим
органом народовластия, определяющим стратегические направления
развития общества и государства и обеспечивающим незыблемость
конституционного  строя,  преемственность  поколений  и
гражданское  согласие.

В Беларуси с 1996 года состоялось уже шесть Всебелорусских
народных собраний. Но после внесения изменений в Конституцию и
признания его конституционным органом, компетенции ВНС были
расширены.

Как  подчеркнула  Лариса  Леглик,  следующий  год  тоже  будет
непростым:

— Впервые в истории Беларуси 25 февраля 2024 года мы будем
проводить единый день голосования, предусмотренный обновленной
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Конституцией. Будет не только сформирован состав парламента,
но и избраны депутаты местных советов различных уровней. А не
позднее, чем через 60 дней должно состояться первое заседание
Всебелорусского народного собрания. Таким образом, последний
день для начала работы заседания ВНС — 25 апреля.

На  сегодняшний  день  Законом  «О  гражданском  обществе»  уже
определено,  что  Федерация  профсоюзов  с  ее  членскими
организациями  является  субъектом  гражданского  общества.  При
этом законодательство дает профсоюзам право на взаимодействие
с государством в особых формах. В первую очередь это касается
участия в работе Всебелорусского народного собрания, так как
от профсоюзов будут также выдвинуты свои делегаты из всех
регионов и отраслей экономики. Это будут люди, которые любят и
переживают за свою страну и ее будущее, а также профессионалы
своего  дела,  знающие  о  существующих  проблемах  и
заинтересованные  в  их  разрешении.

— Профсоюзы всегда принимают активное участие в общественно
значимых  событиях  страны,  представляя  интересы  трудовых
коллективов.  Поэтому  в  ближайшем  будущем  нам  предстоит
проведение  многочисленных  встреч,  диалоговых  площадок  и
приемов  граждан,  чтобы  собрать  все  вопросы  и  предложения
граждан  для  их  дальнейшего  обсуждения  в  рамках  ВНС,  —
рассказала  Лариса  Леглик.

Также  на  Пленуме  рассматривали  и  другие  важнейшие  для
профсоюзов вопросы. Это безопасность на рабочих местах, защита
прав  и  интересов  работников,  коллективно-договорная  работа,
участие  в  нормотворческой  деятельности  и  многое  другое.
Определены и поставлены задачи на ближайшее время по каждому
из направлений деятельности организации.
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